



Canarias Noticias

Fuerteventura

Grafcan actualiza el mapa callejero de Fuerteventura

Canarias Noticias - 16/11/2017



SISTEMA DE INFORMACIÓN TERRITORIAL DE CANARIAS - IDECanarias

lat: 28°26'16,79" N lon: 13°55'40,93" O
x: 604.972,29 y: 3.146.190,77 z: 188,12 m.

Regional Insula

- CARTOGRAFIA
 - OrtoExpre
 - Ortofoto L
 - Mapa Top
 - Mapa Top
 - Fototeca
 - Modelo de
 - Modelo di
 - Modelo di
 - Modelo di
 - Ortofoto S
 - SENTINEL
 - Batimetría
 - Cartografi
 - Rescates
- TURISMO Y I
 - Callejero
 - Modelc
 - Calleje
 - Callejero
 - Imágenes
 - Paisajes d
 - Encuesta
- RED GEODÉS
- ORDENACIÓ
- ÁREAS PROT
- AGRICULTUR
- ENERGÍA
- INDUSTRIA
- EDUCACIÓN
- SANIDAD
- CULTURA
- CALIDAD AM
- RIESGOS
- LITORAL
- CATASTROS

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias, que dirige Nieves Lady Barreto, ha actualizado el mapa callejero del Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN) en lo concerniente a la isla de Fuerteventura, con el objeto de facilitar la localización actualizada de direcciones relativas a viales, sentidos y maniobras de viales, portales, tramos peatonales y puntos de interés.

El mapa callejero actualizado, al que se puede acceder, a través del visor de Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias) (<http://visor.grafcan.es>), es un servicio online gratuito para el ciudadano que está compuesto principalmente por información sobre viarios y números de portales, y abarca la totalidad del territorio de la Comunidad Autónoma de Canarias.

Gracias a la nueva actualización, el servicio de callejero ofrece actualmente información sobre 33.257 vías, portales y puntos de interés de Fuerteventura, que corresponden a 28.111 portales, 2.935 vías y 2.211 puntos de interés. Por otra parte, se han corregido las incidencias notificadas por los usuarios de Grafcan a través del portal de IDECanarias, relativas a los municipios de Antigua, Pájara y Tuineje, en Fuerteventura, continuando la colaboración con las entidades municipales y otras instituciones oficiales.

Junto a esta actualización, la empresa pública también ha procedido a actualizar los códigos de carreteras y puntos kilométricos de las islas de La Gomera, Tenerife y Gran Canaria y los datos del mapa callejero de 13 municipios de las islas de La Palma, La Gomera y Tenerife, con el objeto de facilitar la localización actualizada de cualquier dirección del Archipiélago.

La nueva actualización afecta a los municipios de El Tanque, Santiago del Teide, Granadilla de Abona, Los Silos, Vilaflor, La Orotava, La Laguna, Garachico, San Juan de la Rambla, Adeje y Tacoronte, en Tenerife; Vallehermoso, en La Gomera; y Villa de Mazo, en La Palma.

Las modificaciones realizadas en estas localidades han consistido, concretamente, en inclusión de nuevos puntos de interés y revisión de portales en los municipios de El Tanque,

Santiago del Teide, Granadilla de Abona, Los Silos, Vilaflor, La Orotava, La Laguna, Garachico y San Juan de la Rambla, en Tenerife; y Vallehermoso, en La Gomera. En Adeje y Tacoronte, en Tenerife, y Villa de Mazo, en La Palma, se han actualizado las vías y portales gracias a información proporcionada por los ayuntamientos de estas localidades.

Junto a ello, además, en colaboración con las entidades municipales y otras instituciones oficiales, se han corregido algunas incidencias notificadas por los usuarios del portal de IDECanarias relativas a los municipios de Adeje, Arona, El Rosario, Icod de los Vinos, La Laguna, La Orotava y Santiago del Teide, en Tenerife; Arucas, Ingenio, La Aldea de San Nicolás, Mogán, Moya, Telde, Valsequillo y Vega de San Mateo, en Gran Canaria; El Paso y Tijarafe, en La Palma; San Bartolomé, en Lanzarote; y los antes señalados Antigua, Pájara y Tuineje, en Fuerteventura.

En la actualidad el servicio de callejero ofrece información de 571.504 enclaves del Archipiélago que corresponden a 490.959 portales, 44.236 vías y 36.309 puntos de interés. Por Islas, se puede obtener información de 29.201 portales de La Palma, 4.585 de El Hierro, 9.073 de La Gomera, 212.220 de Tenerife, 165.361 de Gran Canaria, 42.408 de Lanzarote y 28.111 de Fuerteventura.

Las 44.236 vías se distribuyen de la siguiente manera: 2.780 de La Palma, 663 de El Hierro, 1.318 de La Gomera, 19.793 de Tenerife, 12.898 de Gran Canaria, 2.935 de Fuerteventura y 3.849 de Lanzarote; mientras que de los 36.309 puntos de interés, 3.157 corresponden a La Palma, 962 a El Hierro, 1.494 a La Gomera, 16.672 a Tenerife, 9.876 a Gran Canaria, 2.211 a Fuerteventura y 1.937 a Lanzarote.

La actualización del callejero constituye un paso más en el importante esfuerzo inversor y planificador que el Gobierno de Canarias ha venido desarrollando, desde 1994, en materia de cartografía e información georreferenciada para la creación y actualización de una base de datos geográfica única que proporcione un marco de referencia global, preciso y objetivo para conocer la realidad del territorio.

SITCAN

El principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del Archipiélago es el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN), que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web, entre las que se encuentran la citada Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (<http://www.idecanarias.es>) y el Servicio de Venta y Descarga de Información Territorial (<http://tiendavirtual.grafcan.es>).

Cartográfica de Canarias es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno de Canarias. Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

Quiénes somos

Política de privacidad

Aviso legal

Teléfono: 677459695

Email: grupotricmedia@outlook.es

Email: redaccion@canariasnoticias.es